

# Ein Großes Danke an unsere Ehrenamtlichen Mitarbeiter

Die Katholische Kirchengemeinde und die Geschäftsleitung möchten sich bei den vielen Ehrenamtlichen in der Begegnungsstätte, auf den Stationen, in der persönlichen Begleitung von Bewohnern oder bei Veranstaltungen, bei der Erstellung der Hauszeitschrift und Last but not least dem Förderverein „Freunde und Förderer des Altenzentrums Porz-Urbach“ bedanken.

Großes Engagement, liebevoller persönlicher Einsatz und mit Seele bei der Arbeit sein, das sind die Beweggründe um diesen „Danke-Abend“ für alle Ehrenamtlichen des Altenzentrums Porz-Urbach zu veranstalten, so der Leiter des Hauses.



Mit kulinarischen Genüssen und Gaumenfreuden begeisterte uns unser Küchenmeister Herr Andreas Thiel



Bei dieser Gelegenheit werden auch immer alle Jubilare geehrt





Ferner begeisterten die „Zwei Schokolädchen“ mit einem gelungenen Auftritt

